

KLIK PUBLIK

Hasanuddin Peduli Anak Sekolah, Upaya Kodim1421/Pangkep Dukung Siswa Kurang Mampu di SDN 38 Buttue

HermanDjide - PANGKEP.KLIKPUBLIK.COM

Feb 7, 2025 - 16:59



Hasanuddin Peduli Anak Sekolah, Upaya Kodim1421/Pangkep Dukung Siswa Kurang Mampu di SDN 38 Buttue

PANGKEP – Dalam upaya nyata meningkatkan kepedulian terhadap pendidikan anak, Kodim 1421/Pangkep melalui Danramil 1421-04/Labakkang, Kapten Cke Abdul Gaffar, mengadakan program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah di SDN 38

Buttue, Kampung Buttue, Dusun Sapanjang, Desa Kanaungan, Kecamatan Labakkang, Kabupaten Pangkep, Jumat (7/1/2025). Program ini terselenggara atas kerja sama dengan Baznas (Badan Amil Zakat Nasional) dan PLN Pangkep.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 09.00 WITA hingga 10.30 WITA ini berjalan dengan lancar, tertib, dan penuh semangat. Sebanyak 42 siswa dari keluarga kurang mampu mendapatkan bantuan berupa makanan bergizi, buku, serta alat tulis. Selain itu, tiga siswa yang dianggap paling membutuhkan menerima seragam sekolah dan tas baru, yang semakin menambah kebahagiaan mereka.

Dalam sambutannya, Kapten Cke Abdul Gaffar menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen TNI dalam mendukung pendidikan anak-anak, terutama di wilayah pelosok. "Pendidikan adalah kunci masa depan, dan kami ingin memastikan bahwa anak-anak di sini mendapatkan dukungan yang layak untuk terus belajar dan meraih cita-cita mereka," ujarnya.

Selain Kodim 1421/Pangkep, kegiatan ini turut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, seperti H. Hamzani S.Ag (Wakil Ketua Baznas Pangkep), perwakilan Kepala Desa Kanaungan yang diwakili oleh Kadus Buttue, Abd. Kadir Ahmad S.Pd (Kepala SDN 38 Buttue), serta beberapa anggota TNI, termasuk Serma Syahir (Batih Ter Dim 1421/Pangkep) dan Sertu Hamsah (Babinsa Desa Kanaungan). Kehadiran mereka menunjukkan sinergi berbagai pihak dalam mendukung pendidikan.

Anak-anak yang menerima bantuan tampak antusias dan bahagia. Senyum ceria terpancar di wajah mereka saat menerima alat tulis, buku, dan seragam baru. Salah satu siswa, Rahma (10), mengungkapkan rasa syukurnya. "Senang sekali dapat tas dan seragam baru. Jadi makin semangat sekolah," katanya dengan penuh kegembiraan.

Kepala SDN 38 Buttue, Abd. Kadir Ahmad S.Pd, juga mengapresiasi kegiatan ini. Menurutnya, program seperti ini sangat membantu anak-anak yang kurang mampu. "Banyak siswa kami yang mengalami keterbatasan ekonomi, dan bantuan ini sangat berarti bagi mereka. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut," ungkapnya.

Selain memberikan bantuan, kegiatan ini juga diisi dengan doa bersama agar anak-anak semakin termotivasi dalam belajar. Harapannya, program Hasanuddin Peduli Anak Sekolah tidak hanya menjadi aksi sosial sesaat, tetapi dapat menjadi inspirasi bagi pihak lain untuk turut berkontribusi dalam dunia pendidikan.

Di akhir acara, Danramil 1421-04/Labakkang menegaskan bahwa pihaknya akan terus mengawal dan mendukung program-program yang berorientasi pada kesejahteraan masyarakat, terutama dalam bidang pendidikan. "Kami ingin memastikan bahwa setiap anak, tanpa terkecuali, memiliki kesempatan yang sama untuk mendapatkan pendidikan yang layak," pungkasnya.

Dengan adanya program ini, diharapkan semakin banyak pihak yang tergerak untuk berkontribusi dalam dunia pendidikan, karena mencerdaskan anak bangsa adalah tanggung jawab bersama. (Herman Djide)